

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

Les élus communaux en séminaire



Les élus sont concentrés sur la présentation du maire, Olivier Bonnard.

Un séminaire des élus du conseil municipal s'est tenu samedi 27 juin à la salle des Ecoles.

Au programme le matin pour le conseil municipal, qui comporte huit nouveaux membres : présentation des finances de la commune, préparation des commissions en vue du conseil du 2 juillet prochain, présentation et point concret sur l'urbanisme.

C'est Olivier Bonnard qui présentait un diaporama déclinant les différents points. Après la présentation du budget, il fallait débattre d'une liste des domaines sur lesquels s'exerce la compétence des élus municipaux, et pour chaque domaine, nommer un responsable ou définir un groupe de travail qui en sera chargé.

La réunion de travail du matin était suivie d'un repas élaboré par Mickaël Bergeron, chef du restaurant scolaire, les conjoints et enfants étant conviés à ce moment de détente.

L'après-midi, il fallait poursuivre les actions du séminaire en visitant les bâtiments et équipements communaux situés dans le hameau de Creys. Le tour des bâtiments communaux sur les autres hameaux est d'ores et déjà programmé pour septembre.

